



La directora general de la Universidad ORT del Uruguay Charlotte de Grünberg, el ministro de Educación y Cultura Ricardo Ehrlich, el decano de la Facultad de Ingeniería Mario Fernández y el rector de la Universidad ORT Jorge Grünberg.



Natalia Scioscia y Alfonso García Pintos.

## Reconocer el esfuerzo



**LA UNIVERSIDAD ORT DEL URUGUAY** organizó el miércoles 20 en la Facultad de Ingeniería un cóctel para rendir homenaje a los primeros egresados de la carrera Técnico Biotecnólogo. El acto, en el que participaron docentes, autoridades de la universidad y el ministro de Educación y Cultura Ricardo Ehrlich, se realizó en la sede universitaria ubicada en Cuareim y Mercedes.

Natalia Puentes, Carolina Do Pazo, Diego Cazabán, Lucía Zeballos, Gastón Barranquet y Giuliana Mastropietro fueron los 6 alumnos, de un total de 54 que iniciaron la carrera, que ese día recibieron un pergamino en reconocimiento por haber finalizado los estudios en 3 años.

El título intermedio de Técnico Biotecnólogo, que recibió el apoyo de la Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII)

a través de su convocatoria de programas técnico-terciarios, forma parte de los 6 años que dura la Licenciatura.

Durante su discurso el ministro Ehrlich felicitó a los alumnos y los alentó a que abrieran el camino para los que siguen, además de destacar el aporte que seguramente brindarán. Por su parte, el coordinador académico de la carrera Carlos Sanguinetti repasó los inicios de los cursos e impulsó a los egresados a seguir capacitándose con la licenciatura.

Por último, el presidente de la ANII y el Latu Rodolfo Silveira expresó que se trata de “una carrera en la cual el mundo se está jugando buena parte de su futuro” y les dejó a los estudiantes un mensaje: “Ustedes son los que tienen que cambiar los paradigmas, ser más transgresores que nosotros y cambiar lo que la sociedad les dio”.

g



El presidente de la ANII y el Latu Rodolfo Silveira junto a los egresados Lucía Zeballos, Diego Cazabán y Gastón Barranquet y el coordinador académico Carlos Sanguinetti.



El director de Innovación, Ciencia y Tecnología para el Desarrollo Gabriel Aintablian y los egresados Natalia Puentes y Carolina Do Pazo.